

FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Kiedrich

Anne Linke-Diefenbach

Trift 12

65399 Kiedrich

,den 31.5.2021

linkediefenbach@aol.com

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung

Frau Beate Schmidt

Rathaus

65399 Kiedrich

Dem Gemeindevorstand in Kopie z.K.

Betreff: Beschlusskontrolle

Sehr geehrte Frau Schmidt,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretung

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt eine Beschlussammlung zu führen. In dieser Sammlung werden alle Beschlüsse der Gemeindevertretung sowie Anträge - beginnend mit der vergangenen Wahlperiode, (ab dem 01.04.2016) und der Stand ihrer Umsetzung festgehalten. Die Auflistung aller gefassten Beschlüsse (hier Beschlussammlung genannt) wird der Gemeindevertretung erstmalig in der Sitzung der Gemeindevertretung am 17.9.2021, anschließend halbjährlich vorgelegt. Erledigte Beschlüsse werden einmalig als solche gekennzeichnet und dann zur nächsten Vorlage aus der Sammlung entfernt.



Anne Linke-Diefenbach, Fraktionsvorsitzende

Begründung: Um den Mitgliedern der Gemeindevertretung einen Überblick über den Stand der Umsetzung gefasster Beschlüsse zu ermöglichen, sorgt eine solche regelmäßige Beschlusskontrolle zum einen für mehr Transparenz, zum andern werden insbesondere in dieser Wahlperiode neu gewählte Gemeindevertreter*Innen über in der Vergangenheit beschlossene bzw. in der Beratung befindliche Anträge und deren Umsetzung oder noch nicht vollzogene Umsetzung informiert und auf den neuesten Stand gebracht. Außerdem wird so vermieden, dass inhaltlich ähnliche oder gar gleiche Anträge aus Unkenntnis bereits vorhandener Anträge neu eingebracht werden. Auch erscheint es uns sehr sinnvoll, einen gegebenenfalls Zwischenstand zu erfahren: Wo befindet sich der jeweilige Antrag in der „Warteschleife“ (Ausschuss, Verwaltung...) . Auch seinerzeit zurück gestellte Anträge werden so wieder ins Gedächtnis gerufen bzw. können erneut aufgerufen, behandelt oder auch für erledigt erklärt werden.

Für beispielsweise die Stadt Eltville, die Stadt Neu- Anspach, die Gemeinde Lautertal neben vielen anderen Kommunen nicht nur in Hessen, auch für den Kreistag des Rheingau-Taunus-Kreises ist eine solche Beschlusskontrolle in regelmäßig wiederkehrenden Abständen selbstverständlich. Weitere Begründung erfolgt ggfs. mündlich.